

ABSTRAK

PENGAMALAN NILAI-NILAI AKHLAK DAN PENGARUHNYA PADA REMAJA MESJID THAWALIB JALAN SM. RAJA

KECAMATAN MEDAN KOTA

ZHUKOZAN RAZASQI

NPM. 71170211002

Program Studi Pendidikan Agama Islam

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja bentuk pengamalan nilai-nilai akhlak pada Remaja Masjid Thawalib Jalan Sisingamangaraja Kecamatan Medan Kota, pengamalan nilai-nilai akhlak Remaja Masjid Thawalib Jalan Sisingamangaraja Kecamatan Medan Kota, dan bentuk pengamalan nilai-nilai akhlak berpengaruh terhadap pengamalan nilai-nilai akhlak Remaja Mesjid Thawalib Jalan Sisingamangaraja Kecamatan Medan Kota.

Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan remaja yang tergabung dalam organisasi Remaja Masjid Thawalib yang kegiatannya berpusat di Masjid Thawalib Jalan SM. Raja Kecamatan Medan Kota sebanyak 46 orang. Sampel pada penelitian menggunakan keseluruhan populasi (*total sampling*) yakni sebanyak 46 orang remaja masjid.

Data penelitian dikumpulkan melalui angket dan dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif dan korelasional dengan menggunakan rumus r Korelasi Product Moment.

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh hasil penelitian bahwa: 1) Bentuk pengamalan nilai-nilai akhlak pada Remaja Masjid Thawalib adalah dengan membuka pengajian seminggu tiga kali yang pelaksanaannya dipusatkan di Masjid Thawalib dengan mengundang Ustad/Ustadzah untuk memberikan ceramah/taushiah. Bentuk nilai-nilai pengamalan akhlak tergolong ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata 3,20. Bentuk-bentuk pengamalan nilai akhlak tersebut berupa: Sabar dan bertahan terhadap gangguan, yakni menahan diri terhadap apa yang dibenci dengan keridhaan dan kerelaan hati, bertawakal kepada Allah SWT dalam segala hal, yakni berbuat dan berharap dengan disertai hati yang tenang. Mencintai dan berbuat kebaikan, Mengasihi dan menyayangi diri sendiri, keluarga, orang lain dan makhluknya. Menyukai dan mewujudkan kebenaran, yakni benar

dalam tutur kata, pergaulan sehari-hari, cita-cita atau keinginan, dalam janji dan dalam penampilan. Tawadhu, yakni bersikap merendah, tidak sombong dan tidak merasa paling hebat. Ikhlas. Rajin, rapi, giat, santun dan istiqamah,

Pengamalan nilai-nilai akhlak Remaja Masjid Thawalib Jalan Sisingamangaraja Kecamatan Medan Kota tergolong ke dalam kategori baik dengan nilai rata-rata 3,22.

Pengaruh pelaksanaan pengamalan nilai akhlak terhadap Remaja Masjid Thawalib dalam menjalankan atau mengamalkan nilai akhlak pada taraf signifikansi 95% adalah 0,959 dikategorikan pengaruh tinggi. Artinya, pelaksanaan pengamalan nilai akhlak yang dilaksanakan oleh remaja masjid di Masjid Thawalib mempunyai peranan yang tinggi dalam mengajak para remaja masjid dalam mengamalkan nilai akhlak tersebut dalam kehidupan sehari-hari. Bentuk-bentuk pengamalan nilai-nilai akhlak yang dilakukan Remaja Masjid tersebut memberikan pengaruh sebesar 92% terhadap pengamalan nilai-nilai akhlak Remaja Masjid Thawalib Jalan Sisingamangaraja Kecamatan Medan Kota.

Kata Kunci: Pengamalan Nilai-Nilai Akhlak dan Remaja Mesjid Thawalib